



Consejos para después de una sesión de CO2 Fraccionado

Esta información le ayudará a cuidar la piel después de su tratamiento con láser CO2 fraccionado. Después del tratamiento con láser de CO2, normalmente la piel tarda de 1 a 2 semanas en sanar. Planear 1 a 7 días de descanso con relación a sus obligaciones.

En las primeras 3 horas y hasta 2 días después de la sesión:

Sensaciones de quemaduras a veces importantes. Puede ducharse de inmediato después del tratamiento. No tome baños hasta que la zona tratada se haya sanado.

Repetir las pulverizaciones de agua termal y aplicar la crema aconsejada. La aplicación repetida de compresas frías será eficaz también.

Al día 2:

Nunca rascar. No toque ni quite la costra. Se caerá sola. Sensaciones de picores sobre la zona tratada.

Del día 4 al día 6:

Desaparición de las costras. Usted es "presentable" excepto si el tratamiento láser fraccionado concernía a los párpados donde el período de recuperación está de 7 días más o menos. La piel es rosada. Limpiar su piel con una solución miceliaria y un pulverizador de agua termal.

Aplicar una protección solar, luego maquillarse.

Debe seguir tomando Zelitrex durante 1 semana después del tratamiento en caso de antecedentes de herpes.

Sin embargo, no se permite exponer la zona tratada al sol de modo voluntario durante el mes que sigue cada sesión, para evitar la formación de manchas.

La protección solar por pantalla total es indispensable durante las semanas que siguen el tratamiento.



Llamar a su especialista en piel teléfono y lugar por cualquier duda. Es el sistema más revolucionario de rejuvenecimiento facial y consigue unos resultados excelentes en el tratamiento de las arrugas finas y moderadas de la cara, de las marcas de acné y cicatrices en general.

Durante la aplicación, la energía pulsada que emite este láser calienta el H₂O hasta llegar a su punto de ebullición, generando así la vaporización de las capas superficiales de piel. Debido a esto comienza el proceso de regeneración natural del cuerpo que da lugar a una piel nueva y sin lesiones.

El número de sesiones va a depender de la profundidad de las cicatrices, y lo habitual es de 1 a 3 sesiones en la mayoría de los casos.

La sesión láser se realiza generalmente bajo el efecto de anestesia tópica.

La duración de cada sesión dependerá de la extensión de la zona a tratar, aunque suele oscilar entre los 30 y los 90 minutos.

Evita la exposición solar (incluso con foto protector) durante un tiempo y usa cremas hidratantes, así como cualquier otro producto analgésico o calmante prescrito por el médico.

Tras el tratamiento aparece enrojecimiento o inflamación local en la zona, y pueden formarse costras diminutas de menos de un milímetro que desaparecen al cabo de una semana.

El primer resultado evidente pocos días tras la sesión es el suavizado de las manchas (o su eliminación dependiendo el caso) y una notable mejoría en el estado general de la piel.

El resultado final se aprecia tras unos 6 meses, que es cuando el colágeno ha conseguido formarse.

El láser de CO₂ fraccionado es una herramienta que ofrece resultados increíbles para el tratamiento de distintas alteraciones cutáneas, pero su manipulación requiere de una estricta capacitación, por lo que sólo puede ser empleado especialistas.

494 Sheridan Blvd. Denver Colorado 80226. Suite C-100.
www.esteticasolutiondenver.com